

## Danksagung

Dein Schiff können wir am Horizont nicht mehr erkennen. Wir stehen am Ufer und blicken zur aufgehenden Sonne, in deren Richtung Du Dich aufgemacht hast.

Wir danken herzlich für die mitfühlenden Zeichen der tiefen Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

## **Luzius Hartmann**

erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegepersonal und die Ärzte des Universitätsspitals Zürich und an das Pflegepersonal des Gesundheitszentrums Dielsdorf für die liebe und fürsorgliche Pflege und Geduld in den letzten Monaten und Tagen.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Richard Mauersberger für die tröstenden Abschiedsworte und die schöne Gestaltung der Trauerfeier.

Die wunderschönen Briefe haben uns getröstet und für die Spenden zu Gunsten der Krebsforschung Schweiz sind wir dankbar. Wir danken allen, die Luzi in seinem Leben Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Niederglatt, im Mai 2021

Linda Neck und die Trauerfamilie